Stadt Haan Der Bürgermeister Betriebshof Haan, den 17.10.2011

Tisch vorlage

16. Sitzung des Rates Pkt. 11 Sanierung der Sportanlage in Gruiten

## Weitere Vorgehensweise

Nach Zustimmung des Rates zur Leistung einer außerplanmäßigen Auszahlung für Planungskosten wird die Verwaltung schnellstmöglich drei Sportplatzplaner auffordern, Planungsangebote für die Sanierung der Sportanlage in Gruiten abzugeben. Voraussichtlich das Büro Ulenberg& Illgas, der vom Förderverein vorgeschlagene Planer H.Vennegeerts sowie ein drittes Büro nach Abfrage in den Nachbarstätten und entsprechend positiver Beurteilung.

In der nichtöffentlichen Sitzung des Schul- und Sportausschuss am 05.10.2011 hat die Verwaltung diese Vorgehensweise zugesagt.

Der Vorsitzende des Fördervereins war anwesend.

Die Angebotsabgabe erfolgt gemäß der neuen Verordnung über die Honorare für Architektenund Ingenieurleistungen (HOAI). Die Verordnung wurde von der Bundesregierung nach Zustimmung des Bundesrates am 11.06.2009 beschlossen. Sie ist neben anderen Verordnungen auch Grundlage für die Vergabeordnung der Stadt Haan und verbindlich anzuwenden.

Diese Vorgehensweise wurde letzte Woche mit dem Techn. Prüfer aus Velbert abgestimmt. Die Vergabe erfolgt dann gemäß §8" Freiberufliche Leistungen", der Vergabeordnung.

Parallel dazu wird die Verwaltung zu einem abschließenden Planungsgespräch den TSV Gruiten, Förderverein, Grundschule und Waldorfschule sowie den Vertreter des Sportverbandes Haan nach den Herbstferien einladen. Dies wurde ebenfalls in v.g. Sitzung des Schul- und Sportausschusses zugesagt.

Als Moderator hat sich Herr Raddatz bereiterklärt.

Nach Festlegung des zu planenden Programmes mit gewünschten Alternativen wird das Ergebnis dem beauftragten Büro als Grundlage für die Entwurfplanung übermittelt. Dem beauftragten Büro wird eine Frist für die Erstellung der Entwurfplanung mit Kostenschätzungen einschl. der Alternativen bis Ende Januar 2012 gesetzt. In der geplanten Sitzung des BVVFA im Februar bzw. gemeinsamer Sitzung mit dem Schulund Sportausschutz kann dann das Sanierungsprogramm beschlossen werden.

Im Auttrag